

新旧役員懇談会

新緑も日増しに色濃くなり夏本番に思う今日この頃です。

25年度の役員様には、大変お疲れ様でございました。

先日（6月5日）会議を済ませ、新旧役員懇談会を開催いたしましたところ、大勢の方に出席していただき、また、大変お忙しい中にもかかわらず、福安会長様はじめ志水副会長様にご臨席を賜り誠にありがとうございました。

懇談会ではお話しはずみ和气あいあいで楽しく過ごすことが出来ました。これからも矢野部長はじめ役員一同頑張っておりますので、部員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

阿蔵 水野美津子



花いっぱい運動

6月9日、女性部の皆さんで商工会館前ロータリー花壇と、段々式プランタにそれぞれの花の植え替えをしました。

ハイビスカス・日々草・ミニバラ・ペゴニア他にも色鮮やかな夏の花を植え、商工会館にいらっしゃる方々を、これからも楽しませてくれることでしょう。

蒸し暑い中、多くの女性部の皆さんに、ご参加いただきました。

短い時間で、きれいなお花の花壇が出来上がり、皆さんの手際の良さには、本当に驚かされました。お疲れ様でした。

(株)スズキモーターズ 鈴木三枝子

部員さん・お店紹介

すこし前までは米野木交差点東100mほどの所でしたがこの4月から米野木駅からの新道完成により交差点付近になりました。すこし騒がしくなりましたが、歩道も整備され店の周辺がきれいになりました。

お近くをお通りの際はどうぞ声をおかけください。

米穀業界は少子化、食の多様化により右肩下がり状況にあります。また、どこでも買えるようになり、大変厳しい状況です。

個性の出にくい業種ですが、お年寄り家庭などにきめ細かい対応をしたり商工会の販促事業などに参加して家業を守っています。

女性部の元気な皆さんとおつきあいを通して、その元気を分けさせていただき、今後のお店の営業に生かしていきたいと思っております。

久野米穀店 久野 洋子

